## Eschborner Stadtspiegel, Ausgabe 26, Jahrgang 53, 30.6.2022

## http://www.zeitung-eschborn.de/images/stories/Espi202224a.pdf



## Zusammen helfen: Am Sonntag, 3. Juli 2022 Kommen und Spaß haben in den Oberwiesen

Vier Eschborner Vereine kennenlernen und gleichzeitig Gutes tun: Das können Eschbornerinnen und Eschborner sowie andere am Sonntag, 3. Juli, bei einem Spaziergang in den Oberwiesen. "Zusammen helfen" ist das Motto, unter dem die DLRG, die Freiwillige Feuerwehr, die Käwwern/TGS und die Landfrauen auf einem Rundkurs Getränke und Speisen anbieten und mit dem Erlös Menschen in Not unterstützen wollen. Zu Fuß oder mit dem Rad, mit Freunden oder Familie: Jeder ist willkommen, wenn zwischen 15 und 18 Uhr die Vereine an vier Standorten ihre Gäste erwarten. Würstchen und Getränke bietet die Freiwillige Feuerwehr an der Heinrich-von-Kleist-Schule an, weiter in Richtung Niederhöchstadt

steht die "Bambelbank", wo die Landfrauen mit einem Weinstand warten. Auf der anderen Seite des Westerbachs am Traktorspielplatz sind die

Käwern/TGS zu finden, die Eis, Muffins und Getränke für Groß und Klein bereithalten und ihre kleinen und größeren Gäste germeit Glitzertattoos schmücken. Wer den Weg wieder zurück nach Eschborn nimmt, erreicht dann den Bolzplatz bei den Tennisplätzen. Dort bietet die DLRG selbstigemachte Limonade an und organisiert Spiele für Groß und Klein. Der Kurs lässt sich natürlich auch in anderer Richtung und mehr als einmal absolvieren - schließlich ist alles für den guten Zweck: Den Erlös spenden die vier Vereine der Ukraine-Hilfe Eschborn.



